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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

今月は水と衛生月

間とのことです。正

直申し上げて、今ま

では真っ先に思う

のは、どこかアフリ

カあたりことかし

らん、程度でした。 
私は見かけによらず趣味がアジアですので、実は

アジアから一歩も外へ出たことがないのです。そ

の僅かな経験ですら、中国やタイ、ベトナムやマレ

ーシアでは、ホテルでお湯ばかりでなく水そのも

のが出ないことや茶色い水で歯を磨き、なんてこ

とが当たり前のごとくありました。蛇口から水が

出る、しかもゴクゴク飲めるなんて言うのは、これ

は奇跡と言いますか、驚嘆に値することです。しか

もこの水でお風呂に入ったり、トイレを流したり、

洗濯までしちゃってる、ゴクゴク水で、です。日本

恐るべし、です。豊葦原瑞穂の国ならでは、です。 
世界では浄化された水を確保できない人が 7 億 5
千万人いるそうです。毎日 1400 人もの子供たちが

汚染された水による下痢疾患などで命を落として

おります。目がくらむ現実を前に呆然とし、無力感

にさいなまれるロータリアンも多いのではないで

しょうか。我彼の差はどこにありますか。偶然のみ

であります。偶然日本に生まれただけです。 
クラブによっては浄水器を送ったり水洗トイレを

設置したり直接現地に赴いて活動しているところ

もあるそうです。偉いものです。頭が下がります。

百の講釈より一の実践です。私どもは出来ること

をしていこうではありませんか。ロータリー財団

に寄付をすることはすぐに私どもが出来ることで

す。例え 1 ㍉でも実践していこうではありません

か。 

■ 理 事 会 報 告         竹田 敏和君 

・4.5 月プログラムについて、4/1（金）例会が 4/2

（土）花見例会になっておりますのでご注意く

ださい。 

・2016-2017 年度組織案について、承認されまし

た。 

・25 周年実行委員会報告について、特別会計予算

案と会員旅行参加者集計は承認されました。 

・花見例会について、4 月 2 日(土)金比羅山・瀬

戸川桜まつり会場で行われる事が承認され、ま

した。 

・中電興業「ふじえだ合言葉」広報公告について、

会員にチラシ配布することが承認されました。 

■ 幹 事 報 告           竹田 敏和君 

・国際ロータリー日本事務局より 
母子の健康月間 リリースのご案内が届き

ました。 
・オクトンより 
ロータリースケジュールカレンダーの購入

予約のお知らせが届きました。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

40／47 85.10％ 44／47 93.61％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○植田君 ○鈴木寿君 ○多々良君 ○樽井君 

○望月君 ○森竹君 川口君 

(２)メークアップ者  

望月 誠君（焼津南） 森竹 正晃君（静岡） 

中山 恵喜君（静岡） 渡辺 哲郎君（静岡） 
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■ スマイル B O X          平原 望君 

・誕生プレゼントありがとうございます。プレゼ 
 ントくださるのはロータリーだけです。 

竹田 敏和君 
・結婚記念のプレゼント有難うございます。当日  
 は大変寒い日でしたが、二人はアツアツでした。  

  伊藤 恒夫君 
・結婚記念のプレゼント有難うございます。四十 
 四回目となります。      小林 正敏君 
・ありがとうございます。結婚記念日のお祝い、

まさに頂戴いたしました。   髙杉 光洋君 

スマイル累計額  ５３０，０００円 

■ 同 好 会 報 告                        

ゴルフ同好会 

渡邉 芳隆君 

ゴルフ同好会は年 4 回コンペを行います。 

プレーが終わってから、表彰式と懇親会のパーテ

ィーを行ないます。 

賞品は奥様方が喜ぶお肉やら食品が沢山、豪華賞

品を取り揃えています。 

本年度、第 3 回コンペは葛城ゴルフ倶楽部で行な

います、女子プロゴルフ開催の名門コースです。 

挙っての、ご参加をお待ちして居ります。 

 

 

テニス同好会 

髙杉 光洋君 

クラブ創立以来 25

年続けてきたテニス

同好会です。 

長年お借りしてき

た明治製菓様テニスコートが使用不可となり、３

月一杯をもちまして廃部と致します。 

昨今の食品業界における事件等もあり明治製菓

様も社内管理の一環から部外者の構内出入りが

禁止されたためです。 

藤枝市内では最高のコートでしたが残念です。 

又、新たなコートが見つかりましたら再開したい

と考えております。 

関わって頂きましたメンバーの方々ありがとう

ございました。 

 

ハイキング同好会 

若林 英典君 

ハイキング同好会

は、年１回、例会を

兼ねてハイキング

を計画しています。

ただ、ここ２年は例会の計画の中に入っていない

ので休眠状態になっています。来期こそは前回、

雨で中止になった岡部の宇津ノ谷トンネル「蔦の

細道街道」に挑戦したいと思います。 
 

 

お祭り同好会 

江﨑直利君 

いつかみんなでお

もしろいお祭りに

行きたいねと考え

た同好会です 

川崎のあるお祭りへ行って以来活動中止状態で

すが、いつか秋田の西馬音内祭りへ有志と行きた

いと考えています 

 

 

囲碁同好会 

小池 吉久君 

同好会は現在休眠

状態です。代わりに

囲碁にまつわると

思われる「故事・こ

とわざ」を、ご紹介いたします。 

1）「傍目八目（岡目八目とも）」  
熱くなっている対局者と違い、傍から見ている
部外者には 
八手先まで判る＝大局が良く判るとの事 

2）「捨石」 
マイナスイメージの言葉の様ですが、囲碁の世
界では大変ポジティブな思考で、費用対効果を
考えて、一見捨てた様に見える石（投資）を如
何に有効活用して、全体で回収するかとの戦術
です。 

3）一目置く 
囲碁の世界で実力差がある場合に、下位の者が
1目（又は何目か）の石を置いて対戦すること
から、上位者に対する敬称として。 

4）「一石二鳥」 
（Ｋill two birds with one stone これはど
うやら英語の日本語訳のようです 
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■ 今週の一言         竹田 敏和君 

ここ 3～4 年、大腸内視鏡検査を受けポリープ

を摘出すると保険から 10 万円くらいもらえま

す。今まで生活費に充てられていましたが、昨

年は自転車を購入しました。仕事がら脊柱管狭

窄症になり 5 分以上立っているのが困難な症状

です。自転車で腰に負担をかけずにトレーニン

グをしようと思っております。寒くなってから

サボっていましたが、暖かくなっていましたの

で、また自転車をこぎたいと思います。 

 
 
 
 

３月のお祝い 
おめでとうございます！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会日 クラブ行事 摘要 

3/11(金) 

第 1173 回
ＩＭ報告  

3/18(金) 

第 1174 回
ＩＭＧ報告  

3/25(金) 

第 1175 回
ＰＥＴＳ報告  

4/2(土) 

第 1176 回
花見例会 瀬戸川・金比羅山 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／渡邉芳君) 


